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„Selig sind, die da geistlich
arm sind; denn ihrer ist das
Himmelreich.“ Matthäus 5,3

In der Bahnhofsbuchhandlung
gibt es ja stets jede Menge Rat-
geber. Ich hatte noch ein wenig
Zeit und schaute mal nach, was
es denn dort so zu lesen gäbe.
In der Zeitschrift Psychologie
heute war auf der Titelseite
zu lesen: „Das Geheimnis des
Glücklichseins!“

Tja dachte ich mir, das wollen
natürlich alle. Glücklichsein.
Es gibt so viele gute Ratschläge
dazu, aber die wenigsten sind
glücklich. Was heißt das eigent-
lich: „Glücklich sein?“

An der Tatsache, dass sich viele
Menschen umbringen, wenn
sie Geld haben, einen attrakti-
ven Partner, Haus und Garten,
Autos und Luxus, selbst wenn
sie berühmt sind und viele sie
bewundern, ... aus dieser Tat-
sache kann man ablesen, dass
das ho  entlich nicht glücklich
macht. Auch das mit dem Lot-
togewinn sorgt zwar für viel
Aufregung, aber selten für ein
dauerhaftes Glück.

Also was macht glücklich?

Das Wort Glücklich kommt
eigentlich von dem Wort gelun-

gen. Ein Leben ist dann glück-
lich, wenn es gelungen ist. Doch
wie kann ein Leben gelingen.
Die Bibel gibt uns dazu eine
Antwort, aber es ist natürlich
die Frage, ob wir diese Antwort
hören und beherzigen wollen.

Die Bibel sagt uns:
„Selig sind, die da geistlich arm
sind; denn ihrer ist das Himmel-
reich.“

Mit anderen Worten: Wir werden
dann glücklich sein, wenn wir
uns unsere Armut vor Gott ein-
gestehen und uns von Gott mit
all dem beschenken lassen, was
unser Leben wertvoll und reich
macht. Was ist das?

Unser Leben wird glücklich,
wenn es zu seinem Schöpfer,
dem lebendigen, allmächtigen
Gott zurück  ndet.

Unser Leben wird dann glück-
lich, wenn wir zurück  nden zu
seinem eigentlichen Sinn und
Zweck, nämlich Gemeinschaft
zu haben mit dem lebendigen
Gott und in dieser Gemeinschaft
ihm zu dienen. Unser Leben
wird dann glücklich werden,
wenn wir uns unsere Schuld
vergeben lassen und uns Gott
anvertrauen. Wenn wir unsere
Herzen ö  nen und den lebendi-
gen Gott mit seiner Freude  zu

 Das Geheimnis des Glücklichseins
uns hereinlassen. Unser Leben
wird dann glücklich, wenn wir
von unseren Irrwegen umkehren
und uns zu Gott wenden, wenn
wir anfangen, nach seinem Wil-
len zu fragen und zu leben. Dazu
müssen wir den willen Gottes
erkennen und das gelingt uns
am besten, wenn wir die Bibel
lesen. Denn die Bibel ist sein
Wort an uns und will uns Schritt
für Schritt zu ihm hinführen.

Das bedeutet ja nicht, dass wir
für den Rest unseres Lebens
emotional jeden Tag beständig
in einem Hochgefühl leben. Das
ist bei Sportlern, die ihr Leben
auf  ein  Ziel  ausrichten  ja  auch
nicht. Das Leben eines Sportlers
ist gelungen, wenn er die Ziele
erreicht die er sich vorgenom-
men hat. Dabei kann er mehr
oder weniger Glücksgefühle
haben, das ist aber nachrangig.
Wichtig ist, ob er dem folgt, was
er für sich als richtig erkannt
hat und ob er damit dann zum
Ziel kommt. Wenn ja, dann ist
sein Leben gelungen.So ist das
auch bei dem Glauben. Wichtig
ist, ob wir dem folgen, was Gott
uns in der Bibel gesagt hat, dann
wird unser Leben gelingen. Ob
nun mit mehr freudigen oder
gemischten Gefühlen ist dabei
nicht wichtig. Hauptsache wir
sind bei Gott, dann ist unser
Leben gelungen!


